



Ambassade d'Haïti en France

COMMUNIQUÉ

PARTICIPATION D'HAÏTI AUX DEUXIEMES ASSISES DU CONSEIL D'ADMINISTRATION DE L'AGENCE UNIVERSITAIRE DE LA FRANCOPHONIE (AUF) A DAKAR, SENEGAL

Du 15 au 18 février 2022, l'Ambassadeur de la République d'Haïti en France, Son Excellence Monsieur Jean Josué PIERRE DAHOMEY a participé aux assises du Conseil d'Administration de l'Agence Universitaire de la Francophonie (AUF) qui se sont déroulées à Dakar (Sénégal).

Au cours des sessions de travail, les membres du Conseil d'Administration (CA) ont débattu des questions relatives au budget de l'Agence, à l'employabilité des jeunes dans les territoires francophones, à l'entrepreneuriat, ainsi qu'aux modalités de nouveaux redécoupages administratifs de l'Agence, principalement à travers ses différents bureaux régionaux.

Deux centres d'employabilité des jeunes, conçus et financés par l'AUF, ont été par la même occasion inaugurés dans les villes sénégalaises de Dakar et de Thiès.

Le Chef de la Mission diplomatique d'Haïti a profité de son séjour au pays de la Teranga pour visiter l'Île de Gorée, haut lieu de la mémoire de l'esclavage et puissant symbole des indicibles souffrances causées par la traite négrière.

Il a aussi visité le Musée des civilisations noires, où il a pu contempler la somptueuse fresque intitulée « Cartographie de mémoire : le passage du Milieu », portant la signature du célèbre peintre haïtien Philippe DODARD.

.../...

Il s'est grandement enorgueilli de la présence des figures de proue de l'indépendance nationale haïtienne à la prestigieuse galerie consacrée aux illustres hommes et femmes ayant lutté pour la cause noire tout au long de l'histoire de l'humanité.

Le Chef de la Mission diplomatique s'est également recueilli devant l'un des monuments les plus emblématiques de ce lieu de mémoire, en l'occurrence le « Baobab géant », œuvre du très talentueux sculpteur haïtien Edouard DUVAL-CARRIÉ.

Enfin, l'Ambassadeur haïtien s'est entretenu avec le Ministre de l'Enseignement Supérieur, de la Recherche et de l'Innovation du Sénégal, Monsieur Cheikh Oumar-Anne, ainsi qu'avec le Recteur de l'Université Cheick Anta Diop de Dakar, professeur Ahmadou Aly MBAYE. Ensemble, ils ont exploré des pistes de coopération avec le monde universitaire haïtien et l'Académie Diplomatique Jean Price Mars du Ministère des Affaires Étrangères de la République d'Haïti.

FIN



Paris, le 21 février 2022